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Das wollen wir feiern! Kommt zum Kieler Lacrosse Meeting (KLM) und seid dabei! Spannende 

Spiele, internationale Mannschaften und das alles nicht weit entfernt von der Kieler Förde! 

Für alle die eine schnelle Infoübersicht haben wollen, hier die Eckdaten: 

 
➢ Wann? 4.-6. Juli 2025 
➢ Wo? Kopperpahler Teich 27, 24118 Kiel 
➢ Wer?  

o Damen und Herren (je 6 Teams) 
o Alumni Damen und Herren (je 4 Teams) 
o U16 Damen und Herren (je 4 Teams) 
o Spiel Modus für alle: Sixes 

➢ Kosten? 450 Euro pro Team, 375 Euro bei Buchung vor dem 
1. März, Pickups zahlen 30 Euro  

➢ Refs? Jedes Team muss zwei Refs stellen, diese erhalten 10 
Euro pro gepfiffenes Spiel & Merch 

➢ Wer Vollzeit reffen möchte: meldet euch gerne per Mail bei 
uns! 

➢ Unterkunft? Zelten auf dem Nordmarksportfeld ist im Preis inbegriffen, eigene Zelte müssen 
mitgebracht werden, keine Beschränkung der Anzahl 

➢ Verpflegung? Am Platz werden wir euch mit Frühstück, Snacks und kalten und heißen 
Getränken versorgen, außerdem hat die Gastronomie des Hockeyclubs geöffnet 

➢ Betreuung? Für die U16 Mannschaften oder Spieler*innen unter 18 sind ausreichend 
Betreuer*innen mitzubringen. 

➢ Pickup? Du hast noch kein Team? Melde dich bei uns, wir finden einen Spot für dich! 
➢ Ablauf? 

o Freitag: Anreise + Get Together 
o Samstag: Spiele + Party 
o Sonntag: Spiele + Abreise 

➢ Anmeldung? Meldet euch über folgenden Link bis spätestens 15. Mai an: 
https://forms.gle/PGNKcQPMGgxPCHgq9  

Ihr erhaltet zeitnah nach eurer Anmeldung eine Bestätigung per E-Mail. Mit der E-Mail erhaltet ihr auch 
unsere Zahlungsdaten. Kurz vor dem Turnier erhaltet ihr dann eine weitere E-Mail mit weiteren Infos. 

Die Anmeldegebühr bitten wir euch nach Bestätigung eurer Anmeldung in spätestens 4 Wochen zu 

überweisen. 

Solltet ihr kein Team haben und dennoch kommen wollen, schickt uns bitte an die oben genannte 

Mailadresse eine Info, wir werden euch dann mit anderen Pick-Up Playern zusammenführen. 

Wir haben richtig Bock auf ein geiles KLM mit euch! 
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We want to celebrate! Come to the Kiel Lacrosse Meeting (KLM) and be part of it! Exciting 

games, international teams and all this not far from the Kiel Fjord! 

For all those who want a quick overview, here are the key dates:  

➢ When? 4-6 July 2025 

➢ Where? Kopperpahler Teich 27, 24118 Kiel 

➢ Who?  

o Ladies and men (6 teams each) 

o Alumni women and men (4 teams each) 

o U16 girls and boys (4 teams each) 

➢ Game mode for all: Sixes 

➢ Costs? 450 euros per team, 375 euros if booked before 1 

March, pickups pay 30 euros  

➢ Refs? Each team must provide two refs, they receive 10 

euros per whistled game & merchandise 

➢ If you would like to ref full-time: please contact us by e-mail! 

➢ Accommodation? Camping on the Nordmark sports field is included in the price, you must 

bring your own tents, no limit on the number of tents. 

➢ Catering? We will provide you with breakfast, snacks and hot and cold drinks at the pitch, 

and the hockey club's catering facilities will also be open 

➢ Supervision? For the U16 teams and players under 18, sufficient supervisors must be brought 

along. 

➢ Pickup? Don't have a team yet? Get in touch with us, we'll find a spot for you! 

➢ Programme? 

o Friday: Arrival + get-together 

o Saturday: Games + party 

o Sunday: Games + departure 

➢ Registration? Register via the following link by 15th May at the latest: 

https://forms.gle/PGNKcQPMGgxPCHgq9   

You will receive a confirmation email shortly after your registration. You will also receive our payment 

details with the e-mail. Shortly before the tournament you will receive another e-mail with further 

information. 

We kindly ask you to transfer the registration fee within 4 weeks after your registration has been 

confirmed. 

If you don't have a team and still want to come, please send us an email to the address above and we'll 

put you together with other pick-up players. 

We are really looking forward to a great KLM with you! 
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